

LA PISTE D'ATHLETISME DU STADE RAPHAEL-PUJAZON A ÉTÉ INAUGURÉE

25 ans après sa construction, le stade Raphaël-Pujazon d'Alès a été entièrement rénové par Alès Agglomération. La structure et le revêtement de l'anneau de 400 mètres ont été repris, tout comme les aires de sauts, de steeple et de lancers. Unique piste d'athlétisme homologuée de niveau national dans le Gard, elle est un équipement sportif majeur d'Alès Agglomération qui est d'ailleurs labellisé "Terre de Jeux 2024". Max Roustan, maire d'Alès, Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération, et Marie-Claude Albaladejo, adjointe au maire d'Alès déléguée au Sport et conseillère communautaire d'Alès Agglomération responsable de la commission Sport, ont inauguré le complexe Raphaël-Pujazon flambant neuf le samedi 15 juin 2024 en présence de nombreux sportifs, enfants et athlètes de l'AC2A, le club phare de l'athlétisme en Cévennes.